

Giat Jum'at Curhat Bersama Kapolsek Sukanagara: Sinergi Polri, Forkopincam, Ormas, dan Mahasiswa/i

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Jul 26, 2024 - 14:55



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat, Polsek Sukanagara mengadakan kegiatan "Jum'at Curhat" yang dipimpin oleh Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, pada Jumat, 26 Juli 2024. Acara ini dilaksanakan di depan Mako Ramil Sukanagara, dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk perwakilan dari Forkopincam (Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan), Ormas 234SC, serta mahasiswa/i KKN dari Unsur. Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH, melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menegaskan pentingnya sinergi antara Polri dan elemen masyarakat dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam sambutannya, AKP Tio menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mendengar langsung keluhan, saran, dan masukan dari masyarakat serta memperkuat komunikasi antara Polri dengan masyarakat. "Kami berharap, melalui kegiatan ini, Polri dapat lebih memahami kebutuhan masyarakat dan bersama-sama mencari solusi untuk permasalahan yang ada," ujar AKP Tio.

Selain itu, perwakilan dari Forkopincam dan Danramil Sukanagara yang hadir juga memberikan pandangannya mengenai pentingnya kolaborasi antara berbagai pihak dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Mahasiswa/i KKN Unsur dan anggota Ormas 234SC turut serta aktif dalam diskusi, menyampaikan berbagai aspirasi dan usulan demi kemajuan bersama.

Kegiatan ini diakhiri dengan sesi tanya jawab di mana masyarakat dapat langsung berinteraksi dengan Kapolsek dan pejabat lainnya. Masyarakat menyambut baik acara ini dan berharap kegiatan serupa dapat rutin dilaksanakan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Sukanagara.

Deklarasi AKP Tio, Kapolsek Sukanagara, sebagai berikut : "Kami berkomitmen untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat melalui berbagai kegiatan seperti ini." Untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman, polisi dan masyarakat harus bekerja sama dan berkomunikasi dengan baik. Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada semua orang yang telah hadir dan berpartisipasi dalam kegiatan ini. Kami berharap kerja sama ini dapat berlanjut dengan baik.